

Jesús y los niños
Mateo 19:13-15
El 14 de septiembre

Versículo para memorizar: Menores – No se preocupen por nada, pero oren sobre todo.
Filipenses 4:6

Mayores – No se preocupen por nada, pero oren sobre todo. Con corazones agradecidos, presenten sus peticiones a Dios.
Filipenses 4:6

Metas de la Lección

Explicar cómo Jesús cuidaba de los niños.

Explicar cómo Jesús nos mostró el ejemplo por excelencia de bondad a los demás.

Tiempo de Bienvenida

Siéntese entre los niños mientras les enseña hoy. ¡Realmente demuéstreles su amor por ellos!
¡Afírmelos y hágales saber cuán especial son ellos para usted y para Dios!

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Cuando Jesús viajaba de ciudad a ciudad, le enseñaba a la gente acerca del amor de Dios y Su bondad. Muchas veces Sus discípulos viajaban con Él.

En una ciudad, todos escuchaban a Jesús mientras que les decía de Dios. Algunos padres vieron la multitud y trajeron a sus niños para ver a Jesús. Querían que Jesús bendijera a sus niños y orara por ellos.

Los amigos de Jesús pensaron que Jesús tenía cosas más importantes que hacer. Les dijeron a los padres que se llevaran a los niños y que no molestaran a Jesús.

¡Cuando Jesús vio lo que estaba pasando, les dijo a Sus amigos “Dejen que los niños vengan a Mí y NO se los impidan!”

Los niños corrieron hacia Jesús. Él los tomó en Sus brazos y pidió a Dios que los cuidara.

Cuando Jesús les dijo a Sus amigos que dejaran a los niños venir a Él, mostraba cuánto les amaba. Él también mostraba cuánto ama Dios a los niños.

Al principio, los amigos de Jesús no amaban ni respetaban a los padres ni a los niños. Se preocuparon más por otras cosas. Jesús les ayudó a entender que debían amar y respetar a todos porque cada persona es importante para Dios. Aprendieron una gran lección aquel día acerca de cómo amar a la gente.

Recuerda que Dios ama a todas las personas también. Juan 3:16 nos dice que Dios mostró Su amor para el mundo enviando a Jesús a la tierra. Dios sabía que cuando Jesús estaba en la tierra, los hombres enojados lo matarían, pero Dios tenía un plan. Era un plan para demostrar aún más amor a la gente. Jesús tomó nuestro castigo por las cosas malas que hacemos cuando murió en una cruz. ¡Tres días después de que Jesús murió, Dios lo resucitó! ¡Él no está muerto-Él está vivo!

Así que por esto que Jesús hizo, ahora Dios puede perdonar nuestros males.

Si tú realmente crees que Dios envió a Jesús a morir y vivir otra vez, y si te arrepientes de todos los males que has hecho y le pides que te perdone, entonces Él te hará parte de Su familia para siempre.

Como miembro de la familia eterna de Dios, necesitas hablar con Él cada día. Si haces algo mal, todavía eres parte de la familia, pero necesitas pedirle que te perdone. ¡Y Él lo hará!

Recuerda que Dios te ama y sabe que tú eres muy especial.

Actividades de Aprendizaje:

Escoja actividades que ayudarán a los niños a aprender cuanto les ama Jesús. Sea un ejemplo de Su amor también.

Actividades para el versículo de Memoria:

Intente decir el versículo en diferentes idiomas. Mire la hoja de ideas para la pronunciación.

Tiempo de Orar:

Cuando ora hoy, déle gracias a Dios por cada niño. Diga sus nombres en su oración (use etiquetas para recordar todos los nombres).

Tiempo de Refrigerio/Limpiar:

Para diversión, haga una competencia a ver cual mesa puede limpiar más rápido (esté seguro que los niños hagan un buen trabajo. Deje que los niños que ganen sean los primeros en recibir refrescos o que sirvan a los demás.

Planeación para el 21 de septiembre

El joven rico

Mateo 19:13-15

Lección para preescolares
Para: Jesús y los niños

Cuando Jesús viajaba de ciudad a ciudad, le enseñaba a la gente acerca del amor de Dios y Su bondad. Muchas veces Sus discípulos viajaban con Él.

En una ciudad, todos escuchaban a Jesús mientras que les decía de Dios. Algunos padres vieron la multitud y trajeron a sus niños para ver a Jesús. Querían que Jesús bendijera a sus niños y orara por ellos.

Los amigos de Jesús pensaron que Jesús tenía cosas más importantes que hacer. Les dijeron a los padres que se llevaran a los niños y que no molestaran a Jesús.

¡Cuando Jesús vio lo que estaba pasando, les dijo a Sus amigos “Dejen que los niños vengan a Mí y NO se los impidan!”

Los niños corrieron hacia Jesús. Él los tomó en Sus brazos y pidió a Dios que los cuidara.

Cuando Jesús les dijo a Sus amigos que dejaran a los niños venir a Él, mostraba cuánto les amaba. Él también mostraba cuánto ama Dios a los niños.

Manualidades

Para: Jesús y los niños

Juegue “Luz roja, luz verde” para ayudar a los niños a entender la historia. Traiga un papel verde (para la luz verde) y una hoja roja (para la luz roja). Explique a los niños que caminen hacia cuando vean la hoja verde y caminen hacia atrás cuando vean la hoja roja. Comparta que los niños iban a Jesús (sostenga la hoja verde) cuando los amigos de Jesús les dijeron que se fueran (luz roja). Jesús vio esto y les pidió que vinieran (luz verde). Júéguelo varias veces dejando a diferentes niños a sostener las hojas. Haga figuras de Jesús y los niños o muñecas de papel. Dramatice la historia usando las figuras.

Para los niños que les gusta trabajar con las manos, déjeles diseñar figuras de plastilina y enséñelas a otros niños.

Actividades de lápiz están disponibles también para los niños que les gustan. Recuerde, que no todos los niños son iguales. Algunos aprenden por escuchar, otros por dramatizar la historia, por tocar, o por leer la Biblia. Piense en cómo puede ayudar a cada niño a aprender la historia y entender cuanto Jesús les ama.

Pídale a cada niño que escriba su nombre encima de un sobre. Mientras que los niños hacen otras actividades, dígales que estás haciendo algo especial para ellos. Ponga una tarjeta en el sobre de cada niño con una palabra de bendición. Ejemplos son: Tú eres maravilloso; Me gusta tu sonrisa; Eres muy amable; Tienes ojos bonitos; Me gusta tu dibujo; Tu eres hermoso para Jesús; etc. Los niños pueden abrirlos en casa. Si quiere, ponga un versículo de la Biblia en las tarjetas también.

Haga una pancarta para Jesús. Ponga un corazón en medio que dice Jesús ama _____. Déjelos escribir su nombre en el espacio y colgarla en la pared en casa.